



## Une école du climat pour les CGP



La **Financière de l'Echiquier** met en place un dispositif pédagogique pour former ses CGP sur les enjeux climatiques. Appelée l'«*Ecole du Climat*», la formation devrait faciliter la prise en compte de ce type d'enjeux dans les politiques d'investissements des intermédiaires et ainsi améliorer leur conseil.

«*Nous en sommes persuadés, la finance a un rôle à jouer dans la transition climatique. Avec l'Ecole du Climat, nous comptons répliquer le succès de l'Ecole de l'ISR, et cherchons à sensibiliser nos partenaires, pour qu'ils puissent devenir acteurs de la transition*», explique Coline Pavot, responsable de la recherche investissement responsable de La **Financière de l'Echiquier**.

### Cinq objectifs

Alors que la première session s'est tenue le 5 octobre dernier devant une trentaine de CGP présents, les prochains rendez-vous ambitionnent de répondre à cinq objectifs. Après avoir détaillé les causes et les conséquences du changement climatique, la formation prévoit de présenter les leviers et les organisations et accords internationaux sur lesquels les intermédiaires peuvent se reposer. La suite de l'apprentissage sera destiné à exposer les liens entre la finance et le climat afin de permettre aux professionnels financiers de distinguer les labels et les différentes initiatives investisseurs. «*Ce nouveau dispositif s'inscrit dans la lignée des actions pédagogiques développées par La **Financière de l'Echiquier** depuis plusieurs années. L'éducation au changement climatique et l'éducation financière en général sont des enjeux clés pour l'industrie de la gestion d'actifs. Nous entendons y contribuer activement*», conclut Bettina Ducat, directrice générale de La **Financière de l'Echiquier**.

